

Integrationsprojekt Im Lehenshof zu Hahn

Heidi Höhn  
Eddersbacher Berg 9  
65232 Taunusstein  
Telefon 06128/41251

## 4. Dekade

1. Dekade: 1990 Selbsthilfe im Gemeindetreffpunkt Alter Bahnhof Bleidenstadt
2. Dekade: 2000 Vereinsgründung – Suche nach geeigneten Räumlichkeiten
3. Dekade: 2010 Im Lehenshof zu Hahn mit Rainer Capito zur Entfaltung unserer Möglichkeiten
4. Dekade: 2020 mit dem Vorstand des Landesverbandes zum Unabhängigen Treffpunkt

Wir können Anfang 2021 noch keine Veranstaltungen im Lehenshof planen. Die regelmäßigen Offenen Treffen finden vorläufig nicht statt. Die Mitglieder der Selbsthilfegruppe Forum Schmiede stehen telefonisch im Kontakt. Heidi und Robert machen die notwendigen Fahrdienste und es finden auch privat Einzelgespräche statt. Ein großer Fortschritt ist in diesen Tagen, dass Mirjam Meudt im Einsatz ist. Der Rest läuft derzeit nicht anders, als auch in einer großen Familie. Dabei macht uns die Einsamkeit allen gleichermaßen zu schaffen.

Die Fördergelder der GKV sind aufgebraucht. Zum Glück kommt die Miete für das seitliche Stallgebäude mit dem Flohmarktlädchen und der Bücherstube aus dem Kreishaus. Ehrenamtspauschalen können wir derzeit nicht zahlen, weil die Spenden aus der Bevölkerung ausgeblieben sind, die normalerweise bei unseren Aktivitäten in der Scheune eingehen.

Den Ostermarkt wird es auch 2021 nicht geben. Sobald es möglich ist, veranstalten wir einen HOFMARKT mit dem Rheingauer Jazz-Kränzchen. Vielleicht können wir unterdessen die Teilnahme an den Flohmärkten auf dem REWE-Parkplatz wieder aufnehmen.

Große Hoffnung setzen wir darauf, dass wir wieder unsere Weihnachtsmärkte in der Scheune durchführen können. Das hat uns im Corona-Jahr sehr gefehlt, auch wenn sie zuletzt nur noch in kleinem Rahmen stattfanden. Es war in der dunklen Jahreszeit einfach urgemütlich in der Scheune!

Nach 30 Jahren Dauerpower der Aktiven in der Selbsthilfebewegung stehen wir jetzt vor einer Trendwende, die vielleicht auch zu einer Neuverteilung der zur Verfügung stehenden Gelder führt.

Eine neue Generation der Verantwortlichen mischt sich ein.